

Carta a mis padres

Publicado por: AleCarrilho

Publicado el : 28-10-2010 22:21:07

El tiempo va pasando rápido, y es lo único que nunca se detendrá, odio la idea de imaginar que nada es para siempre, cuando pienso eso, mi mente traslada la imagen de mi familia, los amo, los extraño, es difícil estar lejos de ellos y más cuando los necesito, cuando ellos están allá y yo en otro lugar con problemas, sin saber a quién acudir, sin imaginar que consecuencias estoy contrayendo con mis comportamientos, intento hacer algo bien y todo resulta demasiado mal, cuando quiero levantarme, vuelvo a caer y el golpe es cada vez más duro y duele mas... es horrible esta impotencia que siento, soy fuerte, lo sé, pero me estoy quebrando y no sé cómo hacer las cosas a mi favor, no sé cómo resolver mis problemas sin tener que pensar antes en mis papas, quiero ser independiente, quiero ser un orgullo, no un lamento, quiero llegar lejos muy lejos, quiero estar en la cima no por debajo... quiero simplemente hacer las cosas bien y tener resultados positivos, quiero no necesitar siempre a mis padres, debo aprender a caminar por mis propios pasos, sin verme obligada a tomar sus manos, debo aprender a pensar individualista, porque se supone estoy creciendo y madurando. Como aguantar mis ganas de estar con ellos, de verlos diario, de abrazarlos, de contar con ellos en todo momento, de comer juntos, de bromear y sonreír, de ver la televisión todos los domingos juntos, de salir, de jugar a que no los quiero cuando en realidad me muero si ellos me hacen falta, es difícil y así será el proceso, solo me queda calmarme y suspirar, darme ánimos, sola quizá, pero darme ánimos, y hacerme fuerte, por mi y por ellos, por lo que les debo, mi vida más que nada, y esta oportunidad que me dan dejándome estar lejos estudiando.

Los amo tanto, y espero algún día puedan leer esto, ver que a pesar de que no se los digo, los amo, y son lo más importante de mi vida, mi mayor ejemplo a seguir, soy como su fan número uno...